

平成30年1月15日

朝礼の話

おはようございます。

3学期が始まって1週間がたちました。3年生は卒業まで39日、1,2年生は修了式まで48日学校に来ることになります。この残りの時間をどう過ごすかは、今年度を締めくくる大切な時間になります。意識して頑張りましょう。

さて、先日、学校の先生が地域の方からこんな話を聞いたそうです。「年末、自動車事故か何かを発見したとき、伊里中学校の観察をつけた自転車に乗った若者たちが、事故現場の手伝いをしていて感心した。」というものでした。内容も、様子も人聞きなのでよくわかりませんが、伊里中学校の生徒か、先輩が、いいことをしていたのを地域の人たちが見て感心してくれたことはよくわかりました。地域の方も自慢げに教えてくれたそうです。先生たちもとてもいい気持ちになりました。

卒業生であっても、在校生であってもみんな伊里中のブランドを背負っているんだなと思いました。地域の方々もみんなのちょっとした行動のいいことも悪いことも関心を持って見えています。皆さんの何気ない毎日の生活が、伊里中のブランドになると思います。残った3学期の時間で、自分たちが胸を張って自慢できる、そして新1年生が誇りに思える学校になるように頑張っていきましょう。